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《会長 ・幹事就任斡

1 バ ッチ 樽の伝達 村上前年度会長、海野前年度幹事

2 木 槌の伝違    村 上前年度会長

◎司会 SAA 親 睦委員会 宮 本 誠

◎点鐘             会 長 伊澤ケイ子

◎国歌斉唱

ロータリーソング 「奉仕の理念」

ソングリーダー 菊池  敏

会長 伊澤ケイ子

解Rを 明確に提示してにしいと')杵談要請か占‐た

これたつt ri理学会としてのい」件を作成 本 日配布

資料ととた

5相 京キ明会員げ)退会 こ伴tヽ後任 ll'アブ,推常を言語

異議の声ぅる方 iF/St火 )iとに文書にてお申[

出下さ↓|

● 本 日lfl会後 年 一回定lhl理事会を相惟L主|ュ

◎乾杯           直 前会長 村 上  久

'澤 」ヽ日年度 | 無`事到着十ろ様に祈つてお'三十:

又 当 クラブ!)子ど展を析って    能 杯

◎韓 幹事 小 日 良 生

*本 日の配布 J党 資t4

1 会 費納7、r)ヵlgぃ

2 ク ラブ慨1兄及ご1舌動計画書

, ク ラブを款Rじ十日ヨけ

4 ク ラブ組織一忙表

5 20082009年 度 年 間予定表

6 ~ク ラブ定教科,楽 出青!F)各 節 卜 I巨"寧 R娘 根

「 新 会員候補!,j打 :,七

出 ヨ ーヤ,一 い々「月号

9 ク ルーフ会計女ひ IN会 計最終次第無十吉RU福 れ耳吏

10 6月 19日 付2750地 区か|,時回36501と 区

大会う`、 11月 21日 ヽ22日 ′ウⅢr開 催される

11 東 京技どR( 「 日「日スター トr賛者●昌とト

うラジオi ス`ター ト十ろ,モ 告さ/t ttj聞き下どtヽ

1 前 年度地区及〔ドクルーフ報告

*ホ ,オ撲減常け令ザ)処理について 」 際コータリー

ネ喜落局いローケ|一目すE象 投専用夕行日座に0 せ

ヽ2000Fを 6H30営 に振 li込たた

*ミ ャンマー Ⅲ イタビン文書え えてⅢ IJ □ 1大 地震

すヽ〕義l―全ブ)あ十しか来ている

◎お客様紹介

キ督なし

◎会務報告 会長 伊 澤ケイ子

水芭■1会前臨HTTE事■Ⅲ報告

1 !ⅢIヽ!|19年 度クラブ慨1兄又ご1占LF lf画書;:承認き

,1ま した

2 ク ラブ根徹一'ど長の一部変更

会報 記 録オ員会に大生訣二会長、!〔報委員会に小

十1正裕会員,■新]と11主 した

, 活 動計画書.■11相予定表 9 10 12 1 4

6月 に 日 にせ同サイ可会を開催十る1半 (lfl会い手法

|こつt て`十士こ,[カモ||★計用
~ろ

)

」 海野出席孝民長 【, メ イクアィフに関十る定款げ)

◎前年度会務報告 前年度会長 村 上  久
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ミャンマーはWO難 民を助ける会 を¥2,091,631

四川地震は日本UNHCR協 会へ¥21111,631

合計¥4,203,262を 」切 手で届け11.

20072008年 チュークの飲料水の支援状況について、多

摩東グループからは、稲城RC、 府中RC、 勿輩川RC、

多摩グリーンRCの 4ク ラブが支援金を送 、 グループ

から24万 円を支援 している。

地区で総額¥5,187,876集 まり、5月 21日 ¥2)

097,300を 送金 し亀

2 米 山奨学生 畢 波さんのカウンセラー樟京孝明会員

転勤の為、前回理事会にて、大松誠二会員に変替決

定しました

3 国 際ロータリー第2750地 区直前"タミナー 坂 本

敏雄退任ご際拶、代読

これから暑さが増す季節になりました。益々ご清祥の

ことと存じま
ヤ
キ 20072008年 度の国際ロータリーのテ

ーマ 「ロータリーは分かちあいの心Jを 基に各クラブ

会長、幹事、会員の皆様のご協力を得まして、第27

50地 区ガバナーの大役を大過なく修めることが出来

ました。これtD皆様のご指導ご鞭撻のお陰で
ヤ
iこ こ

に深く感謝申し上げまiロ ータリーは驚くべきクラ

ブの集まりであるとあらためて感じておりまえ RI

会長賞も過半数を超えたクラブが受貫しましたし、各

クラブの効果的な、そして素晴らしい奉仕活動を目に

し体験させて頂きました RIウ イルキンツン直前会

長の 「ロータリーを愛しています力、 ロータリーに奉

仕します力■ ロータリーを分かち合いますか」という

問いに、答えた年度だったと思ってお ります.

20072008年 は有難うございました。今後ともkろ し

くお願い致しま,■

◎出席報告

【委員会報告】

出席奨励委員会 宮 村  宏

会員総数    33名

出席義務者教  32名 (出席免除者 1名)

出席孝教   25名

欠席者教 7名 (事前MUl名 )

出席率  81 25%

6/18 最 終訂正出席率 85 71° 9

◎ニヨニコBOX  SAA・ 頼睦委員会 津 守 弘 範

伊澤ケイ子 と うとう今日になってしまいました. 1年

間皆様のご協力をよろしくお願い致しまi

庄しくお願いいたしまえ

20082009年 度 (門出)初 例会を記合して

伊澤、小日年度の出発進行を祝って、みん

なでがんばろう。

初例会を祝して !パーブレーは期待してお

りませんc リラックス、リラックス

新会長、幹事 1年間よろしくお願いします.

伊澤年度の船出を祝して

伊澤会長、小日幹事年度の初例会を祝って

伊澤年度のスター トで,ネ 。ラスト1年が

んばりましょう。

新年度よろしくお願いしま
Vi

新勺隻初例会を祝して.頑 張って～ 1!

伊澤会長、小日幹事、新年度発足おめでと

うございま丸

伊澤、小日丸の出航を記念して

伊澤、小日年度の門出を祝して.

前年度はお世話になりました!

新年度スター ト初め良ければ、すべて良し.

いいお天気で'■

伊澤、小田年度のスター トを祝して !

伊津勺資の成功を祈念して

伊澤、小日年度スタート!!お めでとうど

ざいまえ

伊澤会長、小日幹事始めニュー役員の新年

度のスター トです'■ よろしくお願いしま

すε

伊澤、小日年度のスタートを祝して

伊澤新会長、小日新幹事これから一年間よ

ろしくお願いしまチ

理事会打上げのおつりで,■

本日の合計¥301 845(累 計¥301845)

◎回タキッド   ロ タキッド委員会 宮 本  設

7月 13日 (日)勿 雲市合唱際がパルテノン大ホーメ

で開催されま
‐
元 15時 からロタキントが歌いますょ

皆さん聴きに行つて下さい.そ の後打上げをやります

のでご出席下さt、

◎会員入退会引継式

SAA・ 親題委員会長 宮 本  誠 (代御

*退 会挨拶と推薦の言葉       城  正 太様

二年前、前任のJ 谷ヽの後に参りまして、あっというま

に過ぎてしまいました.最 初の年は間岡会長さんで、

今年1ゴ十_Lさんの年で、それぞれお人柄の違いという

か例会のときも雰囲気がちがって関岡さの三分間法

話が楽しみでした。ホ寸上年度ですとお人柄の通り和気

あいあいとした例会、何十年ぶりで衛堀りもあり楽し

ませて貰いました.

後任の小林ですが、51歳 で物凄く元気で、頭が非常

に良いので多分数年後には役員になるのではと思いま

抗 宜しくお願いしまづネ

抑較 末 男

伊藤 芙 也

力[藤喜三郎

菊池  敏

小泉  博

刀車完 一日F

宮本  誠

中谷 ヤ解

杉野志保子

杉口  誠

海野 禁 一
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足立潤三郎

大松 誠 二

遠藤 二 郎



*入 会証書の授与 バ ッチの貸与 会 長 伊 澤ケイ子

来会員証授与          幹 事 小 日 良 生

*『 四つのテスト』授与

ロータリー研幣委員長 村 上  久

*ァ レミィザ協 と所属委員会 会長 伊澤ケイ子

ア ドバイザー 1吉沢 洋 景会員、宮村 宏 会員

所属委員会 モ広報委員会

*送 る言葉 ・歓迎の言葉

*新 会員挨拶

がないでしょう力、私たちはそんな仲間でありたいと思

つておりま丸 私たちの人生最大のfFJじ ゃないかなと

常々思つておりまえ そして、仲間を増やさなければい

けない、と言うことが今年度も大変大きな目標になって

おりま丸 前年度村上会長は、 7人 もの会員増強をして

頂きましたけれど、私にはそんな力は到底御座いません。

しかし、売合ながらやむなく退会者t,ありまして、結果

的には仲間が増えていない状況で御座いますので、引き

続き最大目標として頑張つて行かなければ↓Hすないと思

つておりま丸 奉仕プロジエクトで、仲間を増やそうと

言うのが今年は立ち上がっております.仲 間を増やそう

プロジェクト委員長、会員増強委員長の関同俊二会員は

既に動き'台めて頂いておりまf l年 間御指導頂きなが

ら頑張っていくつもりで'、

幹手 小 口 良 生

入会してやっと11ケ月経ちました。1年 までまだ lヶ月

あるというσ】こ、幹事という大役をR走 つかりました

ロータリークラブと云うのは紳士 淑 女の集まりと思っ

ておりましたのに、ここまで人使いか荒いとは想像もし

ておりませんでした.

お蔭様で、年明けから、メインの仕事はロータリーで、

片手間で本業をこなす有様となり、大変不安に感じてお

りまi

今年度は、当クラブ始まって以来の女性の会長ですし

入会 1年末満の幹事ですし、18年勤めた司 さ んに代わ

っての新人事務局で、全てが未経験のスター トでござい

まi会 長はさておいて、わたくしども世話役の方は、

先が思いやられます者 こうなっては、皆様、ベテラン会

員お一人お一人のお力におすかり→
｀
るほかございません.

ひとつ、手をとりご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し

上げまi

◎社会を明るくする置勘 津守 弘 範

平成20年 7月 21日 (月)午 後 15130よ り第58

回社会を明るくする運動啓発パレー ド参加協力下さいま

づ積 お願い申し上げま,■

会長 伊澤ケイ子

小林 正裕

ホテルに入つて、30年 ホテルマンー筋でやって参り

また.ホ テルのお客様と一緒に変わらせて頂くのは、

久し振りでずつとプロジェクトとか、後方支援剛系を

やっていましたt精 ‐杯やらせていたださますので、

主しくお願い致しまえ

会長 ・幹事就任挨拶 会長 伊 澤ケイ子

ntE程ニコニコをたいへん頂きまして、どうt)有難う御座

いま→、 今の,き境としては、とうとう今日が来てしまっ

たな、ここまで来たらやるつきやないんじゃないと言う

ところです=先 日西川さんの送別会で典木さんに、伊澤

さんジャンケンで負けたのかいと言われました.それは、

その通りなんです,ュ たまたま会長σ捌原番がまわって来

てしまったことだと思うと、自分の肩の荷がすとんと落

ちた気が致しました.今 年度、人の和 縁 を大切に仲問

との楽しい触れ合いと掲げさせて頂きました.ロ ータリ
ーに入り、 13年 目なりますけれど、この間感じていた

のが人の和、縁、仲間と言う言葉でしたここれを大切に
一年間やつて行きたいと思つております.会 員の皆さん

は立場上 一つの悩みが解決すると、又次々とあれもこれ

もと悩みが出て来るんじゃないかと思いますけど、そん

な時、例会で仲間の元気な顔に出会えたり、又些細な冗

談云え合えたり、何となくホッとする様な気になった事

、 t′

ぶ締替



◆第 1回クラブ協議会 0年 度活動計画発表)

司錠 行 :中専 小 日 難

【クラブ運営管理関連委員会】

統情豪員長 大松 誠二

伊澤会長 小 日幹事おめでとう御座いま土 各委員会委

員長は立派に良く働き喋る人ばかりですからうまく使っ

て、大船に乗つたつt)りで多分大文夫だと思いま丸 私

の方は、クラブ連首管理関連委員会を種めることで坑

クラブ運営管理連絡会議を3回やりましたc会 員増強を

新しt,樹載を作って全員で熱を入れようと言うこと、そ

して、併合例会を実験的に行い、充実した卓話、充実し

例会を目指そうと言うことが特に話されました。

プログラム委員会 委員長 遠 藤 二 郎   出 席奨励委員会

本年度は併合例会ということで9月 10月 12月 上半期

3回 、月の第2回 と第3回 の例会が併合されまi卓 話

の時間も一時間と云う事で内容も吟味して均精したいと

思いま
‐
i上 半期予定はふさがりましたが、関係委員会

とはすり合わせしていません`明 日すり合わせして、完

成ということで,、 本年度は増強と云う事なので出来る

だけ、卓話者を地元の知識人の方に声を力寸すて、卓話を

して頂きながら例会を見て頂く そ してあわよくば増強

につなぐ、そんな形で行きたいと思いまi

SAA 親 睦委員会 委員長 宮 本  政

先ギ浸 初に、月一回の例会ダブルヘッターをやりま丸

1日に2回例会をやると言う事でf そ ういう提案をS

AAと して出さしていただきまして理事会も決めて頂き

ました なかな力難 しいところt)あるので→引すれど、そ

のやり方は今後、9月に第
一回やるので煮詰めて行きた

いと思つて居ります. 2回 を一
度にやるということは、

それなりに意味がないとしヽすませんので、プログラム委

員会とも協議してプログラムの充実をして行かなければ

↓Hサないと考えていまうL今 まで夜例会は、親睦だけで、

飲んだり食べたりで、ワイワイで終わってましたけれど

も夜例会でtぅ卓話をやります.着席ビッフェでやりま
‐
え

夜例会を会員卓話に当てたいとプログラム委員会と相談

しておりまえ ビッフェスタイルで食事をしながら、講

師の人を外から呼んでと言うのでは色々問題ありま|■サ

れども会員の卓話を聞きながら和や力ヽ こやりたし、例会

進行もいろんな方に出番を作りたし、 司会、ニコニコB

OX発 表1)誰にやつて頂くかわかりませんc SAA 親

睦委員会は、誰にやって頂くかを決める権限を持ってお

りまiそ れで結構面白い面が皆さんから出てくる筈で

曳 ロータリーはNOが ないと言うことになって居りま

すので覚悟していただきたいと思いま,■ それから、食

事数の無駄を少なくするよう最大限努力は致しますが、

皆さんも出来るだけ、事務局、或↓Vま宮本に欠席届は前

日の正午までにお願いした,、 親睦特別例会は、せいせ

き勿撃川花火大会が直ぐありま|、これは移動例会で
‐
i

それからクリスマス例会、新手寿例会.グ アム地区大会

にはなるべく多くの方の参加をお願いしたし、 例年親睦

旅行を4月 にやって居りますが、今年度はグアム地区大

会があるので、近場で花見例会を楽しくやって、それか

ら最終例会という事でやりたいと思いまi

委員長 海 野 柴 一

今年度は、皆出席の区切りを小まめに細かく計算して出

席表彰をして行きたいcメ イクアップ規定、出席率等に

ついて、色々な提案しながら検討していける様にして行

きたいと考えておりまう■

ロータリー研棒委員会 委員長 村 上  久

会長経験者で古い順に年4回 ほど卓話をして頂きたいと

思って居りま丸 入会3年末満の会員を対象に勉強会を

しようという事で、年2回程ロータリーの勉強をしてマ

ナー等も学んで貰いたい。

募金活動委員会 委員長 杉 田  誠

今年度は寄付を強制委員会にしませんc随 意に合顕に!

いて頂いて笥竹をお願いします1ロ ータリー財団、米山
~

記念奨学会、この意義をロータリー研修委員会で会員に

徹底して教えて頂きたい。

ロタキッド委員会       委 員長 中 谷 継 子

活動計画書に今年度の方針が書いてありますが、一人一

人の方のご協力を是非宜しくお願い致しまi

会長 伊 澤ケイ子

(今適の担当 加 藤喜二郎)

◎点鐘


